

DRK Ortsverein Rieseby



1979 - 2019

40 Jahre

Wanderkreis im DRK Rieseby





40 Jahre Wanderkreis des DRK Rieseby

Der **Riesebyer Wanderkreis** ist einer von vielen Arbeitskreisen des DRK-Ortsvereins Rieseby.

Ins Leben gerufen hat ihn die ehemalige und langjährige DRK-Vorsitzende Luise Bronnmann.

Erstmalig gewandert wurde im September 1979.

35 begeisterte Riesebyer fanden sich nachmittags um 14.00 Uhr auf dem Parkplatz Elektro-Reimer ein. Mit Feuerwehrauto und privaten PKWs ging es nach Sensby, von dort wurde gewandert, entlang der Schlei, vorbei an Bienebek und nach Sieseby zu Gretel in die alte Schmiede.

Hier wurde beschlossen, dass monatlich an jedem 2. Mittwoch ab 14.00 Uhr eine Wanderung durch unsere nähere Umgebung stattfinden sollte. Es wurden Gretel Büssen, Heidi Mees, Elke Bahl, Anita Goos und Mariechen Bauer gewählt, um die Veranstaltungen zu organisieren.

Denn Bewegung und Sport sind notwendig.

Gemeinsam an frischer Luft spazieren zu gehen, macht eben mehr Spaß.



Entfernungen von fünf bis sechs Kilometer werden zurückgelegt, dabei lernt man auch die nähere Umgebung mit ihren Reizen besser kennen. Am Ziel des Marsches erwartet die aktiven Riesebyer eine Kaffeetafel, an der man sich verschnauften und stärken kann. Die Geselligkeit kommt nicht zu kurz, denn in gemütlicher Runde werden nette Gespräche geführt und man lernt sich näher kennen.

Die erste Fahrradtour fand am 26. September 1979 mit 19 Erwachsenen und 6 Kindern statt. Die Tour von Rieseby, Missunde mit Fähre nach Brodersby, dann durch Angeln über Goltorf, Ulsnis, Lindaunis, Patermeß zurück nach Rieseby. Im Party Keller der Familie Mees war Stärkung bei Kaffee und Kuchen angesagt.





Im Sommerhalbjahr wurde meist monatlich am vierten Mittwoch des Monats geradelt und am zweiten Mittwoch des Monats gewandert.

Weihnachtsfeiern im Riesby Krog wurden ebenso organisiert wie Frühwanderungen von Rieseby über Buchholz, Zimmert, Krieseby, Gut Stubbe entlang der Schlei zum WSR-Bootshaus. Hier fand dann ein Frühstück für alle Teilnehmer statt.

Einmal im Jahr wurden zwei Busse der Firma Kreuzer bestellt und ein großer Ausflug mit dem Bus und einer kleineren Wanderung veranstaltet.

Mit großer Begeisterung sind in jedem Jahr verschiedene Radlertouren geplant und ausgeführt worden.

Strecken zwischen 25 km und 40 km waren an einem Nachmittag zu schaffen. Bis ins Jahr 1988 sind diese Radtouren angeboten worden.



Am 10. September 1989 wurde das 10-jährige Bestehen des Wanderkreises zünftig in der Wilhelm Bronnmann Halle gefeiert.

Auch das 25-jährige Bestehen ist im TSV Sportler-Heim mit vielen aktiven und ehemaligen Wandersleuten und Gästen im Jahre 2004 gefeiert worden.

Im Riesebyer Jahrbuch von 2004 schrieb Joachim Giesler, dass in 25 Jahren 275 Wanderungen, 25 Busausflüge und 35 Radtouren organisiert wurden.

In all den Jahren ist viel passiert, viele Kilometer radelten und wanderten die aktiven Riesebyer.

Im September 2012 waren dann 33 Jahre voll und für die Wanderer ein besonderer Anlass. Es wurde in Eckernförde der "Sprotten Express" bestellt, der dann nach Rieseby kam und von hier aus über Patermeß, Krieseby und Sieseby nach Hof Bienebek fuhr. Dort sind wir dann von Marie Alix Herzogin zu Schleswig-Holstein begrüßt worden.

Zurück dann mit dem Sprotten Express in den Ausbildungsraum der Freiwilligen Feuerwehr. Hier hatten fleißige Hände ein kaltes Büfett aufgebaut. Mit einem Glas Sekt haben wir auf die 33 Jahre angestoßen und mit einem kleinen Programm den Nachmittag gemütlich ausklingen lassen.

DRK Ortsverein Rieseby

*Soweit der
Rückblick*



Nun sind mittlerweile 40 Jahre vergangen, die der DRK-Wanderkreis feiern kann.

Heute wird die Gruppe von Mariechen Bauer zusammen mit Annelotte und Dieter Wolf geleitet.

Dadurch, dass keine Kinder mehr dabei sind, ist die Wandergruppe nicht mehr so groß und das Durchschnittsalter hat sich erhöht. Heute sind es überwiegend Seniorinnen und Senioren.

An dieser Stelle sei allen gedankt, allen Gönnern, Spendern, Helferinnen und Helfern und den Autofahrern für ihre stete Hilfe und Einsatzbereitschaft.

Nach 40 Jahren Bestehen des Wanderkreises steht ein Fest an:

Zwei Wandertouren, eine gemütliche sowie eine sportliche, sind vorgesehen. Start am Samstag, den **06. Juli 2019 um 14.00 Uhr** bei Elektro Reimer.

Auf dem Gelände der Mühle Anna und im Göpelschuppen wird dann ab 15.00 Uhr ein buntes Treiben stattfinden. Das Jugendrotkreuzorchester Eckernförde ist bestellt und kommt nach Rieseby.

Fürs leibliche Wohl ist auch gesorgt.



Ein Rückblick, zusammengestellt von Mariechen Bauer.

Herausgeber: DRK Ortsverein Rieseby, Heidkoppel 12, 24354 Rieseby

Realisation: Schleiblatz Verlag Hartmut Schmidt, 24354 Rieseby

05/2019